

Holsteiner Stutfohlen für den neuen Europameister Bost

Geschrieben von: Offz/ DL

Samstag, 24. August 2013 um 19:41



Mit einem Küsschen begrüßt der neue Springreiter-Europameister Roger-Yves Bost sein Ehrenpräsent: Ein Holsteiner Stutfohlen

(Foto: Offz)

Herning. Ein Fohlen für den jeweiligen neuen Springreiter-Europameister – so nun auch in Herning für den Franzosen Roger-Yves Bost.

Es hat inzwischen Tradition, dass der neue Europameister der Springreiter vom Verband der Züchter des Holsteiner Pferdes ein Fohlen erhält. So haben Christian Ahlmann, Ludger Beerbaum und Meredith Michaels-Beerbaum später auch viel Freude an "ihren" Holsteinern gehabt. Sie waren nicht nur erfolgreich im Turniersport, sondern auch in der Zucht.

Holsteiner Stutfohlen für den neuen Europameister Bost

Geschrieben von: Offz/ DL

Samstag, 24. August 2013 um 19:41

In diesem Jahr erhielt der neue Europameister, Roger-Yves Bost aus Frankreich, ein Stutfohlen von Casall, der unter Rolf-Göran Bengtsson in Herning für Schweden Mannschaftsbronze gewann und in der Einzelwertung auf dem vierten Platz einkam.

Züchter des im Juli geborenen Fohlens ist Hark Martensen von der Insel Föhr. Die Mutter ist gezogen von Larimar-Candillo-Ahorn Z-Wahnfried und kommt aus dem in Holstein berühmten Leistungsstamm 890, aus dem auch Casall stammt und so erfolgreiche Springpferde wie Crocodile Dandy (Markus Renzel und Alison Firestone) und Connally (Markus Renzel), Sieger in vielen Großen Preisen, brachte. Am 28. und 29. September kommen auf den Fohlenauktionen des Holsteiner Verbandes in Behrendorf und Elmshorn nicht weniger zehn Casall-Fohlen - Stuten und Hengste - in den Ring.